

## El Colegio de Abogados dona a ONG el 0,7% de su presupuesto

### LA OPINIÓN MÁLAGA

■ El Colegio de Abogados de Málaga ha vuelto a hacer entrega de la donación correspondiente al 0,7 por ciento de su partida presupuestaria a asociaciones y organizaciones humanitarias. En esta ocasión, las entidades sin ánimo de lucro beneficiadas han sido, entre otras, Cruz Roja Málaga, la Ciudad de los Niños o la actividad *Un día por ellos* organizada por la cadena Cope Málaga a favor de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).